

## Arias admite dificultades para plasmar su plan de paz

28-7-87 El Heraldo  
(Honduras)

**\* Luego de reunirse con Azcona, Ortega y Duarte.**

SAN SALVADOR -(ACAN-EFE).- El presidente costarricense, Oscar Arias Sánchez, está dispuesto a ocupar "todos los medios" posibles para que los gobernantes centroamericanos se reúnan el 6 y 7 de agosto en Guatemala y "dialoguen" sobre la paz.

Tal es la idea que dejó sentada con bastante claridad Arias Sánchez, después de visitar por seis horas la capital salvadoreña y entrevistarse con su colega salvadoreño, José Napoleón Duarte.

Sin embargo, Arias ha mostrado que alcanzar la paz en Centroamérica "es una tarea ineludible y nada fácil".



El canciller costarricense Rodrigo Madrigal y el presidente Azcona señalan un punto en el aeropuerto Toncontin ayer, luego que el mandatario tico Oscar Arias Sánchez (al lado de Azcona) abandonara el país rumbo a El Salvador y Guatemala. (Foto Serrano).

El presidente Arias emprendió el domingo pasado la gira por la zona en Nicaragua, donde fue recibido por Daniel Ortega, luego se trasladó a Honduras y se entrevistó con José Azcona, y llegó a El Salvador.

Según el embajador de Costa Rica en El Salvador, Manuel Fernández, la visita de Arias por Centroamérica es "el último intento para que no se posponga una vez más la cumbre presidencial".

Arias, momentos antes de partir hacia Guatemala ayer mismo, última escala en su viaje, dejó entrever las dificultades que existen en el área para alcanzar la paz, pero también expresó que la "cumbre" presidencial y las reuniones previas de cancilleres se "realizarán".

Arias manifestó que "fue una sorpresa" las objeciones que presentó a su plan el presidente nicaragüense Daniel Ortega, no por las modificaciones que propone sino porque "es la primera ocasión que las conocemos".

El mandatario costarricense, sin embargo, no especificó cuáles eran esas objeciones.

De igual manera, expresó en conferencia de prensa, ofrecida ayer tarde junto con el presidente Duarte, que le "encantaría" reunirse con los rebeldes salvadoreños del Frente "Farabundo Martí" para la Liberación Nacional (FMLN) y "conocer su posición".